



MASA PENGENALAN LINGKUNGAN SEKOLAH

Kepala Sekolah Paling Bertanggung Jawab

YOGYA (KR) - Selama tiga hari sejak Senin (11/7), sejumlah sekolah mulai menggulirkan Pengenalan Lingkungan Sekolah (PLS) sebagai bagian orientasi bagi siswa baru. Kepala sekolah pun merupakan pihak yang paling bertanggung jawab atas keberlangsungan kegiatan tersebut.

Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Kota Yogya Budi Santoso Asrori, mengaku telah melayangkan surat edaran ke tiap sekolah kaitannya dengan pengenalan lingkungan sekolah. "Kami mengingatkan sekolah untuk mengendalikan dan mencegah potensi terjadinya kekerasan selama kegiatan orientasi siswa baru atau pengenalan lingkungan sekolah yang dimulai pada Senin (11/7)," jelasnya.

Dirinya menyebut, tanggung jawab PLS berada di tangan kepala sekolah.

Oleh karena itu, setiap dugaan pelanggaran yang terjadi menjadi kewenangan kepala sekolah untuk mempertanggungjawabkannya.

Menurutnya, pengenalan lingkungan sekolah harus diisi dengan kegiatan yang relevan dengan dunia pendidikan. Terutama untuk mengenalkan lingkungan sekolah kepada siswa baru. Kegiatan itu pun dapat digelar di area sekolah maupun luar sekolah. "Kalau di luar sekolah itu bisa di museum dan tempat bersejarah yang berkaitan dengan pendidikan," tandasnya.

Guna menghindari tindakan kekerasan, maka kegiatan yang menjurus pada perpeloncoan, intimidasi dan perundungan baik fisik maupun psikis harus dihindari. Dicontohkannya seperti mengenakan atribut tas karung, pakaian berwarna-warni, papan nama yang rumit hingga memberikan tugas yang sulit atau memberikan hukuman yang tidak mendidik dan tidak masuk akal.

Di samping itu, waktu penyelenggaraan masa orientasi juga dibatasi hanya selama jam sekolah. Sehingga kegiatan sampai malam atau dini hari termasuk dalam pelanggaran. Pihaknya pun tidak akan memberikan toleransi terhadap tindakan kekerasan atau pelanggaran lain serta akan meminta pertanggungjawaban dari kepala sekolah yang bersangkutan. **(Dhi)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005